

Les enfants dans la guerre : le drame des enfants soldats



Enlevés et exploités sans merci pour servir les ambitions militaires et politiques de chefs de guerre, ils seraient encore selon l'UNICEF plus de 250 000 à subir ce sort inhumain aujourd'hui.

L'alliance du sabre et du goupillon (version grecque)

Déjà en 2010, Yvon Pichavant dénonçait l'hypocrisie d'une Europe qui se félicitait des mesures d'austérité prises par le gouvernement grec pour résorber une dette qualifiée d'abyssale. Austérité pesant sur le peuple mais dont étaient exemptées l'Armée et l'Eglise orthodoxe.

Mais comme dit le chanteur

« ...les peuples n'avaient plus à se poser de questions, et quand ils s'en posaient c'était déjà trop tard, on se sert aussi bien pour tondre le mouton du sabre et du goupillon »
Jean Ferrat



Un marché qui ne connaît pas la crise



Du petit matériel de guerre qui se vend quasiment à la sauvette, au char d'assaut et à l'avion de combat qui font l'objet de contrats mirobolants, pour alimenter les conflits au quatre coins du monde il y en a pour toutes les bourses ! Cocorico ! D'année en année la France maintient son rang de 3° ou 4° exportateur d'armes au monde. Et pourtant quand on sait à qui l'on vend aujourd'hui nos Rafales, à l'Inde pays au monde qui compte le plus de pauvres ou aux autocraties belliqueuses du Proche Orient, il n'y a vraiment pas de quoi pavoiser !



Tous à l'abri ! Les femmes et les enfants dehors...



L'ouverture en l'an 2 001 de l'abri Sadi Carnot au public est à porter au crédit de l'Université Européenne de la Paix. Pendant cinq ans ensuite nous n'y avons accompagné plus de 2500 scolaires et jusqu'à 2000 visiteurs par jour lors des journées du patrimoine.

La première fois que nous y sommes descendus nous avons découvert que la partie basse de l'abri avait été transformée à l'époque de la guerre froide en abri anti-atomique pour l'état-major de la Marine !

Dame, comment continuer la guerre sans nos stratèges de l'état-major ? Quant aux populations civiles, faisons confiance à leur débrouillardise : sous la table ou sous le lit, ou mieux encore dans le vieux bahut breton en attendant que le nuage radioactif s'éloigne !

Logique militaire



Alerte rouge à l'île Longue



Matériel de contrôle obsolète, entrées du site vulnérables, failles dans l'alimentation électrique et désormais survol de la base par des drones mystérieux, pour les populations vivant à la pointe de Bretagne l'existence de l'île Longue, c'est l'insécurité permanente.

Réponse totalement inadaptée aux menaces de ce siècle, mais potentiellement toujours danger réel pour l'avenir de l'humanité et puits sans fond pour les finances, l'arme nucléaire est un boulet dont nous devons nous séparer.

Avec notre regretté ami Roger Abiven faisons le rêve qu'après avoir été « libérée » du nucléaire, l'exceptionnelle rade de Brest sera classée par l'UNESCO site Mondial pour la Paix et inscrite au patrimoine Mondial.

PLAN VICIPIRATE RENFORCÉ